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I CRONISTI RICEVONO dalle 10 alle 13 e dalle H alle 21 T U n i t à / mercoledì 15 marzo T978 

S'attenua la contestazione dei piccoli e medi espositori 

Italia - Mondo arabo: iniziativa 
buona ma da organizzare meglio 

Una giornata convulsa caratterizzata da riunioni, assemblee e conferenze 
stampa - Nessuno vuole che la rassegna fallisca -1 contratti sono stati stipu
lati non solo dall'OCEP ma anche dall'ente Mostra - Da oggi proiezioni 

Entro 15 giorni il rettore deve formulare proposte conclusive 
^ . - - • • - - - — ' — 

Prossima la convenzione 
tra Regione e policlinici 

j Un importante incontro si è tenuto ieri tra rappresentanti della giunta e del Consiglio regionale e le 
organizzazioni sindacali - Sempre isolato lo sciopero corporativo - Momenti di tensione al policlinico 

Dibattito in Consiglio comunale 

Ieri primi interventi 
sull'ufficio di piano 

Ieri .soni in Consiglio co 
ninnale si è discusso sulla 
delibera presentata dall'as
sessore socialista Di Donato 
che costituisce l'ufficio di pia
no quale strumento per ade
guare ni at tuare il piano re
golatore della città. Sono in 
tervenuti due democristiani; 
Milanesi e D'Angelo, che han
no superato disinvoltamente 
l'imbarazzo di dover parlare 
dei colossali scempi edilizi 
favoriti dalle precedenti ani 
minisi razioni democristiane 
occupandosi di altro e soste
nendo che l'ninministrazione 
vuole totalmente cambiare il 
piano regolatore. D'Angelo 
ha parlato di edilizia univer
sitaria, di centro storico e ha 
detto che l'abusivismo con
timi.i ancora oggi. Sull 'argo 
mento sono intervenuti an
elli l 'indipendente Chiantera 
Pi Nardo per Democrazia 
nazionale e il missino Di Ca 
pr'o. I/assessore all 'annona 
r.uigi Logorato ha comunica
t i alla stampa che anche que
st 'anno sarà ripetuta l'opera
zione « agnello pasquale » nel 
corso della quale saranno po
sti ili vendita agnelli al prez
zo concordato con il Comune 
di lire 4.800 al K K : c'è s ta ta 
iv.Vappa.sita riunione a cui 
hanno partecipato i rappre 
.tentanti delle varie organiz
zazioni di dettaglianti e pres
so !o stesso assessorato sono 

aperte le prenotazioni da par
te dei macellai. 

ItEGIONK — Si è tenuta ie-
ri. presieduta dal compagno 
Mario Gomez. la conferenza 
dei capigruppo alla Regione. 
che ha deciso di convocare 
l'assemblea [>er venerdì 24 
marzo, alle ore II, presso la 
sala di S. Maria La Nova. 
All'odg figurano la elezio
ne del presidente della giun
ta. la proroga dell'esercizio 
provvisorio per il bilancio a 
tut to il HO aprile, il disegno 
di legge relativo alla assun
zione di personale parasanita-
rio presso i policlinici. 

Ne! quadro delle prese di 
posizione degli organi diret
tivi dei partiti per la crisi al
la regione, il comitato esecu
tivo del PLI ha approvato 
all 'unanimità un documento 
con il quale si dà mandato 
alla delegazione per la tratta
tiva di dare il proprio con
tributo alla elaborazione de! 
programma. 

Per quanto attiene, invece. 
alle proposte che verranno 
avanzate dal parti to di mag
gioranza relativa per la so 
luzione della crisi, il PLI si 
riserva di valutare e di adot
tare le decisioni conseguenti 
in coerenza con la linea por
tata avanti a livello nazio
nale. 

Venerdì con Scalfari, De Martino e Chiaromonte 

Al circolo della stampa dibattito 
sul libro « Intervista a Valenzi » 

Il recente libro del compagno Maurizio Valenzi, sindaco 
a Napoli, intervista di Massimo Ghiana, sarà presentato 
venerdì prossimo, alle ore 18, presso il circolo della stampa 
In Villa comunale. L'iniziativa è stata presa dagli Editori 
riuniti. Presenteranno il libro, insieme all'autore, anche 
Eugenio Scalfari e i compagni Francesco De Martino e 
Gerardo Chiaromonte. 

Un articolo sull'« Opinione sud » 

«I dorotei pensano già 
alle politiche del r80 » 

In casa DC il clima non è 
certo dei migliori. L'atmosfe 
ra si va anzi sempre più ri-
Maldando man mano che si 
avvicina la data del prossimo 
comitato provinciale (fissato 
questa volta — salvo errori o 
imprevisti - - per domenica 
prossima» che dovrebbe e-
sprimersi sull'intesa al Co 
ninne di Napoli. Ciò nono
stante. sempre nello scudo 
crociato, c'è chi non sembra 
dare molta importanza ai 
problemi gravi e drammatici 
della città, ma pensa già alle 
elezioni politiche del 1980. 

« Da indiscrezioni raccolte 
In ambienti ben informati — 
si legge infatti nell 'ultimo 
numero di « Opinione sud ». 
portavoce del cartello di « al
ternativa » — siamo venuti a 
conoscenza che l 'attuale clan 
dirigenziale doroteo ha già 
provveduto a dividersi la tor 
ta delle candidature delle e 
lezioni del 1980 ». 

Già tu t to è deciso, dunque. 
Salvo complicazioni Antonio 
Todice. componente della di
rezione provinciale DC. do

vrebbe prendere il posto del
l'uscente onorevole Davide 
Barba: mentre l 'attuale se
gretario provinciale. Raffaele 
Busso. subentrerebbe alla 
Camera de: deputati ad An
tonio Gava. che pensando al 
futuro non si sta certo disin
teressando del presente, visto 
che si sta facendo in qua t t ro 
per strappare una poltrona 
di sottosegretario nel quar to 

governo Andreotti. Nell'80 
invece. Gava dovrebbe optare 
per il collegio senatoriale di 
Castellammare di Stabia. fa
cendo fuori il fanfaniano 
Paolo Barbi. 

« Quest i amici dorotei — 
commentano quelli di « alter
nativa >> — sono davvero in-
correguinbili! 

Siamo di fronte, dunque. 
ad un'ennesima polemica tra 
dorotei e gruppo di « alterna
tiva » che certamente non 
farà altro che provocare un 
ulteriore inasprimento dello 
scontro interno. Sarà poi in 
questo clima burrascoso che 
tu t to il part i to dovrà dare u-
na risposta net ta e precisa ai 
problema dell'intesa al Co
rn ine di Napoli e a quello 
dell'ormai prossimo voto sul 
bilancio, che dovrebbe costi 
tuire il primo segno chiaro 
di disponibilità a ricercare la 
via di una maggiore collabo 
razione tra tu t te le forze 
democratiche. 

Sono scelte importanti e 
decisive che — rispetto al 
d ramma della città - devono 
prendersi con rapidità e con 
estrema serenità. Ma non tut
ti. nella DC. — almeno sem
bra — la pensano in questo 
modo. 

Si è riunito, intanto, il di 
rettivo del gruppo democri
st iano al Comune per distri
buire alcuni nuovi incarichi. 
I consiglieri Nino Fantini e 
Diego Tesorone sono stat i e-
letti rispettivamente vice ca
pogruppo e segretario. 

D Commissione per la materna comunale 
E' stata costituita la commissione mista fra rappresentanti 

sindacali e amministrazione per la riorganizzazione delle fun 
zioni del personale nella scuola materna comunale e la disci
plina dei turni di lavoro nell 'ambito del contrat to enti locali. 
La commissione è cosi costituita: l'assessore Ettore Gentile. 
1 funzionari Camporeale. Del Giudice e Molinaro per il 
comune: le a r e n a n t i De Palma. Calabro e Cncelli per la 
CGIL: Pnriul.i. Orsi e Minarvim per la CISL; Giovine, Si 
meone e Franco Martuseiello per la UIL; segretaria la dr. 
Vitale. Le organi/razioni sindacali hanno invitato la cate
goria a restare in fiduciosa attesa e ad evitare azioni preci
pitose qual: lo sciopero indetto da un sindacato autonomo. 

I N FEDERAZIONE 
Alle 18 riunione del grup

po consiliare al Comune: al 
ìe ore 17.30 riunione della 
commissione parti to del co 
miiato federale con Donise: 
m Federazione riunione del
la commissione masse e isti
tuzioni con Abciiante. 

ASSEMBLEE 
Alle Case Puntellate alle 

18 procongressuale sulla con 
ferenza operaia con Cerbo-
ne : a Fuorigrotta dei segre
tari delle sezioni e dei cir
coli FGCI della zona Fle-
jrrca con Strazzullo: a Tor
re Annunziata Alfani alle 
J9 precongressuale con Bor-
relli: a Vicaria alle 17.30 de: 
«omitati direttivi della zona 
kUtWscrli^ con Impegno. 

CONGRESSO 
All'ospedale Frullone del 

la cellula alle 9. 

C O M I T A T O D I R E T T I V O 
A M:ano alle 18.30 con Di 

Munzio. 

AVVISO 
La riunione della commis

sione femminile provincia 
le. prevista per domani e 
s ta ta rinviata a lunedi 20 
alle 18. 

TESSERA S M A R R I T A 
Il compagno Giovanni De 

Prosperis ha perso la tesse
ra di iscrizione al PCI di 
quest 'anno. La tessera porta 
il n. 0083598. Chiunque la ri-

. trovasse la può portare alla 
l sezione S. Giuseppe Porto. 

La p r i m a r a s segna in 
t c r n a z i o n a l e I t a l i a - Mondo 
a r a b o c o n t i n u a : la c o n t e 
s t a z i o n e del piccoli esposi
tor i , esplosa v io len ta nel 
pomer igg io di lunedi con 
la m i n a c c i a di c h i u d e r e gli 
s t a n d s e t o r n a r e a casa , se 
n o n è r i e n t r a t a del t u t t o 
s'è p a r e c c h i o a t t e n u a t a . La 
g i o r n a t a di ieri è s t a t a 
m o l t o convu l sa , ca ra t t e r i z 
z a t a da r iun ion i , assem
blee. confe renze s t a m p a . Si 
è in iz ia to di buon m a t t i n o 
con u n a s o r t a di assem
blea p e r m a n e n t e degli e-
sposi tor i c h e si r i t e n g o n o 
d a n n e g g i a t i per la s ca r sa 
p resenza di a c q u i r e n t i . 
S o s t e n g o n o c h e ciò doveva 
essere prev is to dagl i orga 
n i / z a t o r i • c h e . invece, a 
vrebbero loro p romesso 
mar i e m o n t i per indur l i a 
essere p r e s e n t i al la r a s 
s e g n a 

Si è qu ind i p rocedu to al
la n o m i n a di u n a c o m m i s 
s ione che si è i n c o n t r a t a 
con il p r e s i d e n t e de l l ' en t e 
Mos t r a . ( J e n n a r o T a d d e o , e 
con le de legaz ioni ufficiali 
e i c o m p r a t o r i del paesi a 
rabi . Nel corso del la riu 
n i n n e a l cun i di ques t i 
c o m p r a t o r i h a n n o d e t t o a 
p o r t a m e n t o di ave r t r o v a t o 
prezzi super io r i a quell i 
r i s c o n t r a t i su a l t r i merca
ti , c o m e in F r a n c i a . Dal 
c a n t o loro gli espos i tor i 
h a n n o r i b a d i t o c h e si t r a t 
ta di giudizi i n fonda t i per 
c h e essi n o n av rebbe ro a-
vu to c o n t a t t i con (mesti 
c o m p r a t o r i . U n a mediazio
ne è s t a t a t e n t a t a dal pre
s i d e n t e del la Most ra c h e 
h a a s s i c u r a t o l 'accompa
g n a m e n t o del le de legaz ioni 
e dei c o m p r a t o r i a t t r a v e r 
so t u t t i i pad ig l ion i nel
l 'arco di t e m p o della d u r a 
ta del la r a s s e g n a . Nel pò 
mer igg io poi c'è s t a t a la 
con fe r enza s t a m p a dell 'O-
C E P (la soc ie tà genovese 
o r g a n i z z a t r i c e del la man i 
fes taz ione) c o n t r o la q u a l e 
v e n g o n o mosse le c r i t i che 
più a sp re . 

Da q u e s t a g i o r n a t a cosi 
d e n s a di a v v e n i m e n t i è 
s c a t u r i t o , c o m u n q u e , u n 
d a t o pos i t ivo : n e s s u n o . 
n e p p u r e i più accesi con
t e s t a t o r i . i n t e n d e a f fossare 
l ' in iz ia t iva la cui va l id i t à 
v iene a p e r t a m e n t e rico
nosc iu t a p u r a v a n z a n d o ri
se rve e c r i t i che , a n c h e 
m o l t o du re , su l la realizza
z ione. 11 p r o b l e m a di fon 
do . c o m e a b b i a m o già avu
to modo di r i levare , è 
quel lo di u n a sce l t a preci
sa c h e sia c a r a t t e r i z z a n t e 
del la r a s s e g n a . Non si pos
s o n o m e t t e r e i n s i eme 
g r a n d i imprese , pubb l i che e 
p r i v a t e , e piccoli p rodu t to 
ri c h e n a t u r a l m e n t e n o n 
sono in g r a d o consen t i r s i 
i n v e s t i m e n t i c h e n o n t ro 
v ino in t e m p i a b b a s t a n z a 
r a v v i c i n a t i u n ut i le . 

Nel corso del la con fé 
r e n z a s t a m p a de l l 'OCEP. 
u n o dei r e sponsab i l i del 
l ' o rgan izzaz ione , il dr . Ro
be r to Mor rasso . h a chiar i 
to c h e i c o n t r a t t i con gli 
esposi tor i n o n sono s t a t i 
s t i p u l a t i solo da l l a soc ie t à 
genovese m a a n c h e dal l 'en
t e M a s t r a d ' O l t r e m a r e e 
c h e quelli d a l l ' e n t e r e a l i / 
za t i r i g u a r d a n o (piasi t u t t i 
piccoli e med i imprend i to 
ri. C o m e a b b i a m o già det
to . la g i o r n a t a di ieri h a 
s e g n a t o u n p u n t o a favore 
de l l ' i n i z i a t iva : n e s s u n o 
vuole che fal l isca, t u t t i so 
n o d ' acco rdo ne l r i t e n e r l a 
va l ida p u r r i t e n e n d o c h e 
v a d a m i g l i o r a t a ne l le futu
re edizioni . 

E i s u g g e r i m e n t i n o n 
s o n o m a n c a t i . N> a b b i a m o 
p a r l a t o con Oraz io Meroni . 
r a p p r e s e n t a n t e degli espo
s i to r i . Ci h a d e t t o c h e pe r 
le p ros s ime ediz ioni del la 
r a s s e g n a ci vuole i nnanz i 
t u t t o u n a p a r t e n z a più an
t i c i p a t a e q u i n d i u n a 
pubbl ic izzaz ione del l ' in iz ia 
t iva c a p i l l a r e e in g r a d o di 
s u s c i t a r e rea l i in te ress i nel 
m o n d o a r a b o pe r le n o s t r e 
p roduz ion i . E" s t a t o a n c h e 
so l l ec i t a to u n i m p e g n o 
m a g g i o r e de l le a u t o r i t à pò 
l i t i che a c o m i n c i a r ? dai 
m i n i s t e r i d e l l ' I n d u s t r i a . 
del C o m m e r c i o , per il 
Mezzogiorno. A n c h e nel 
l ' i m m e d i a t o si deve fare 
qua lcosa pe r fa r si c h e la 
r a s s e g n a possa conc luders i 
p o s i t i v a m e n t e 

I n t a n t o ne l la m a t t i n a t a è 
p rosegu i to il c o n v e g n o sul 
l ' energ ia so l a r e nel corso 
del q u a l e i r a p p r e s e n t a n t i 
del K u w a i t h a n n o i l lus t ra 
to io s t a t o del la r icerca 
nel loro paese . Successi 
v a m e n t e si è s v i l u p p a t o u n 
a m p i o e i n t e r e s s a n t e di 
b a t t i t o ( e r a n o p r e s e n t i 
c i rca 150 p e r s o n e ) sul le 
r i s p e t t i v e esper ienze . Oggi 
si svolgerà u n i n c o n t r o 
sc ien t i f ico sul l 'edi l iz ia p re 
f abb r i ca t a e indus t r i a l i zza 
t a . Da oggi e f ino a s a b a t o . 
al t e a t r o M e d i t e r r a n e o . 
con inizio a l le 18 e a l le 21 
si s v o l g e r a n n o proiezioni 
c i n e m a t o g r a f i c h e r i s e rva t e 
al g iovane e i n t e r e s s a n t e 
c i n e m a a r a b o . 

UN'ALTRA GIORNATA DI INDAGINI E' TRASCORSA INVANO 

Ancora senza nome gli assassini di Vanacore 
Un'altra giornata è passata invano. 

Quat t ro giorni dopo l'orribile omicidio 
di Sorrento ancora non hanno un 
volto gli assassini del compagno Fran
cesco Vanacore, l'o|>cniio edile di 39 
anni, sindacalista e mili tante del PCI. 
ucciso venerdì sera, probabilmente 
con un colpo di mattone alla nuca. 

Il corpo venne ritrovato poco dopo 
le 20 in via Cimitero, una località 
poco frequentata nella par te collinare 
del comune di S. Agnello, da una pat
tuglia dei carabinieri e fu rimosso 
- - a (pianto si sa prima dell'arrivo 
del magistrato. Il pretore di Sorrento 
che conduce le indagini, il dottor 
Franco l'eluso, ieri ha nuovamente in
terrogato alcuni dipendenti della ditta 
Kaco, il cantiere sul fondo Petrulo 
dove il compagno Vanacore lavorava 
e svolgeva la sua attività di delegato 
sindacale. Il magistrato ha senti to an
che l'altro delegato sindacale, il coni 
pagno Giuseppe Troso. e gli altri diri
genti della Camera del Lavoro di Sor
rento. Un nuovo interrogatorio è toc
cato anche alla moglie, Anna Mor-

villo. e ad alcuni parenti . 
L'impressione, comunque, è che gli 

investigatori - che nei giorni scorsi 
aveva fatto intendere di essere sul 
punto di compiere alcuni arresti — 
abbiano incontrato nuove e impreviste 
difficoltà. I carabinieri di Sorrento ri 
tengono tuttora, inlatti , che la prin
cipale pista per risalire all 'assassino 
io agli assassini) «• ad eventuali man 
danti è quella dell'omicidio politico 
sindacale o comunque riconducibile 
al ruolo e all 'attività di sindacalista 
svolta dal compagno Vanacore, noto 
in tut ta la città coinè uno tra i fon
datori della Fi l lcaCGlL. Per questo 
motivo era già stato minacciato e 
percosso molte ali re volte negli anni 
passati (una di (meste aggressioni, av
venuta il Hi luglio '7<>. e ni stata anche 
denunciata dall'» Unità »». 

I carabinieri comunque s tanno ri 
cercando la persona che venerdì mat
tina si sarebbe offerta di accompa
gnare con la propria auto a Napoli 
il compagno Vanacore: evidentemen
te si t ra t ta di una persona che la vit

tima ben conosceva e con la (piale 
non aveva avuto esitazione ad allon
tanarsi . 

Rimane, pero, da accertare come 
abbia trascorso le ore che hanno pre
ceduto l'assassinio. A questo proposito 
alcuni testimoni avrebbero dichiarato 
di aver visto la vittima nelle ore pome 
ridiane nei pressi di casa sua al Capo 
di Sorrento. Ma con chi stesse e per 
che nessuno riesca 
certe/za. 

Sabato prossimo 
sigilo comunale ha 
punto dell'ordine del 
sanie sul! assassinio. 

a saperlo con 

intanto il Con 
posto al primo 
giorno la discus 

accogliendo vi-
meno in parie le richieste avanzate 
dagli si udenti e dai lavoratori che 
avevano protestato per la mancata 
proclamazione da parte della giunta 
del lutto cittadino A sua volta il sin 
dacato ha chiesto all 'amministrazione 
di accollarsi le spese dei funerali svol 
tisi lunedi matt ina: la FILLFA-CfìIL 
inoltre si è impegnata per dare un 
concreto aiuto alla famiglia dell'ilo 
ciso in un momento cosi difficile. 

Di fronte al progressivo deterioramento della situazione 

I chimici sono per una azione 
di lotta nella zona orientale 
La FULC proporrà Io sciopero generale all'attivo intercategoriale - Chiesto un 
incontro a livello nazionale - Due ore di sciopero e assemblea oggi alFItalsider 

Si va decisamente verso lo 
sciopero generale nella zona 
orientale di Napoli. E' questo 
l 'orientamento del sindacato 
chimici che. di fronte ni de
teriorarsi della situazione nel 
settore ha deciso di farne 
esplicita proposta oggi nel 
corso della riunione che è 
s ta ta convocata tra gli attivi 
sindacali dei metalmeccanici. 
tessili, edili, alimentaristi e 
degli stessi chimici. 

Ci siamo più volte occupati 
in questi ultimi mesi dello 
s ta to di crisi in cui versano 
numerose aziende chimiche 
della zona. Decopon e 1CM. 
Vetromeccanica e Rivetti. 
Snia Viscosa. Innterfan. Sal
ca e al tre rappresentano al 
frettanti casi che mostrano 
da un lato la gravità della 
situazione e la minaccia per 
centinaia di posti di lavoro, e 
dall 'altra l'esistenza di un 

Ieri nella mensa del Politecnico 

Nella cesta del pane 
trovato un topo vivo 

« Ne abbiamo trovato un altro, 
saltellava tranquillo nella cesta dal 
pane, tra le pagnotte e i pani
ni... >. Nella mensa del Politecnico 
di Fuorigrotta gli studenti hanno 
trovato, ieri, un topo, un topo 
vivo e vegeto. • Non è la prima 
volta che succedono cose del ge
nere ». commentano. 

La cesta del pane è posta alla 
line del bancone dove scorrono i 
vassoi. Il topo è saltato fuori 
quando uno studente ha preso 
un pezzo di pane. E' successo il 
finimondo. La protesta è stata 
immediata, mentre qualcuno si è 
dato subito ad una accanita caccia 
al topo. Ha avuto la meglio lo 
chef della mensa, ma quando il 
ratto è stato preso ai più è pas
sala la lame. 

L'episodio di ieri è solo — co
me dicevamo — l'ultimo di una 
lunga catena. « Al di là delle re
sponsabilità specifiche — dicono 
gli studenti — quello che è in 
discussione sono le condizioni igie-
nico-sanilarie della mensa >. La 
mensa del Politecnico, inlatti, è 
stata costruita per dar da man
giare a non più di 1000 studenti 

a pasto, mentre normalmente sono 
più di 3 0 0 0 gli studenti che se 
ne servono. Non c'è da stupirsi, 
dunque, se la cucina, ad esempio, 
è a pochi metri di distanza dalla 
lavapiatti, o se il carrello che tra
sporta I ' immondizia si incrocia 
spesso con quello che invece porta 
le pietanze. 

Da Uopo, dunque, il discorso 
— ieri al Politecnico — si è su
bito spostato al tema più gene
rale di una nuova mensa, di nuove 
strutture per gli studenti. « E' da 
anni — dice qualcuno — che si 
rinvia l'apertura della nuova mensa 
di via Terracina, che dovrebbe ser
vire 5-6000 studenti ». « Come è 
da anni — aggiunge qualche al
tro — che non si risolve il pro
blema di una casa per gli stu
denti >. In questo modo — è il 
commento generale — diventa sem
pre più difficile frequentare l'uni
versità. E a farne te spese sono 
in primo luogo i fuorisede, che a 
Napoli sono circa 4 0 . 0 0 0 . 

E' di questi argomenti che si 
discuterà questa mattina in un'as
semblea generale indetta da tempo 
nella facoltà di ingegneria. 

padronato inadeguato che 
punta le sue carte sulla ri
chiesta di finanziamenti e 
sulle operazioni speculative. 
Nello stesso tempo lo s ta to 
di dcpau|x*ramcnto e di sfa
celo si accentua anche per la 
mancanza di linee program
matone. di un ruolo delle 
partecipazioni statali . 

Più che naturale quindi che 
la segreteria del sindacato 
chimici ritenga necessario un 
forte e massiccio impegno a 
tutt i ì livelli. Kd è proprio 
|K*r questo che ha deciso di 
chiedere un incontro con la 
federazione CGIL. CISL. UIL 
e con il sindacato nazionale 
di categoria allo scopo di de
finire alcune iniziative e JMT 
chiarire le linee sulla ristrut
turazione del settore chimico 
a Napoli. Questa richiesta, e 
la stessa proposta di sciopero 
generale nella zona d i e sarà 
avanzata oggi nell'attivo in 
tcrcategoriale. si inseriscono 
nel quadro più generale di 
azioni che la FULC intende 
intraprendere per contribuire 
a determinare un mutamento 
degli indirizzi di politica e 
conomica. 

La situazione del settore 
non è meno grave nella zona 
di Casoria. Casavatore. Arza 
no. Basterà ricordare la lun
ga vertenza per la smobilita
zione dell'Angus. peraltro 
non ancora conclusa an 
che se alcune decisioni in 
men to sono s ta te adot ta te 
recentemente dalla GEPI . 
Basterà ricordare la situazio
ne della Montefibre ed ora 
tra le altre anche il caso 
della Soplast di Arzano Si 
t r a t t a di una fabbrica nuova. 
nata nel 1974 che produce 
laminati plastici e lavora a 
pieno ritmo. Il proprietario. 
avvocato Pucci, ex propneta 

rio della Resia e socio della 
Decopon. ha deciso di licen
ziare 7 dei :i8 dipendenti sen
za alcuna motivazione ma 
semplicemente per dare una 
risposta intimidatoria al latto 
che i lavoratori hanno deciso 
di organizzarsi 

Finora il padrone si è ri 
fiutato ad ogni tentativo dei 
sindacati di avviare una di 
scussione. 

ITALSIDKIt — Dopo l'av
vio di un vivo dibatt i to in 
fabbrica già da lunedi matti
na sulle questioni che hanno 
portato alla rottura delle 
trattative, i lavoratori dell'I 
talsider di Bagnoli si prepa
rano ad a t tuare incisive azio
ni di lotta durante le sei ore 
di sciopero programmate per 
questa set t imana. Appunto a 
questo scopo ieri si sono 
riuniti il consiglio di fabbrica 
e la segreteria delle FLM. 
Come prima azione di lotta è 
s ta to deciso per s t amane uno 
sciopero di lìw ore nel corso 
del (piale avrà luogo una «s-
semblea davanti alla sede 
della direzione. 

VIAGGIATORI UNIDAL -
Ieri, nel corso di una as 
semblea i viaggiatori e piaz 
zisti della Unidal (ex Motta e 
Alemagnai. hanno protestato 
contro la decisione dell'azien
da di licenziare 5 agenti di 
vendita, motivandola con « la 
necessità di allocare i vendi 
tori ex diretti sulle zone in 
tal modo resesi libere >>. 

I lavoratori hanno respinto 
come provocatoria questa de
cisione. ricordando aìl'azien 
da. alla SMK che ne e !a 
finanziaria e alle Partecipa 
zioni statali , che e.-,*a costi 
tmsce una aperta violazione 
dell'accordo stipulato i! 23 
gennaio scor.-o presso il mi 
nistero del Bilancio. 

PICCOLA CRONACA ! VOCI DELLA CITTÀ 

V t 

Sergio Gallo 

IL GIORNO 
Oggi mercoledì 15 marzo 

19.8. Onomastico Cesare (do 
man: Ciriaco». 

B O L L E T T I N O 
D E M O G R A F I C O 

Nati vivi 25. Richieste di 
pubblicazione 5. Deceduti .14. 

STASERA I N T V 
P R O G R A M M A SUI 
D ISOCCUPATI A NAPOLI 

Questa .-era alle ore 21.50 
siiha seconda rete TV va in 
onda una tra.-missione rea 
lizzata dal * Gruppo di idea 
none e produzione d: crona 
ca » >ul problema della di 
.«•occupazione a Napoli. Sa 
ranno presentate 4 schede 
filmate su cui discutono rap 
presi1» ita ni ì delle leghe dei 
giovani disoccupati, delle li
ste denominate .« ECA » e 
« Banchi nuovi « assieme ad 
esponenti del sindacato e 
delia Camera del lavoro. Fra 
schede filmate e dibatti to 
con sindacalisti e d.soccupa
li la trasmissione dura cir 
ca un'ora, ed è intitolata « La 
disoccupazione vista da Na
poli >». 

NEGOZI APERTI 
SABATO 18 

Gii esercizi commerciali 
de: settori iion alimentari . 
compresi i fiorai, tenuti ad 
osservare il riposo pomeri
diano nella giornata del sa 
hato. possono derogarvi sa 
bato 1S marzo. 

FARMACIE N O T T U R N E 

Zona S. Ferdinando, VÌA 
Roma 348; Montxcalvario, 
p.zxa D a m e 71; Chlaia, vis 

Carducci 21: Riviera di 
Chiaia 77; via Mergellina 
148; S. Giuseppe, via Mon-
teoliveto I: Mercato Pendi
no. p.zza Garibaldi 11: S. Lo
renzo. Vicaria. S. Giov. a 
Carbonara 83; Staz. Centra
le c-so Lucci 5; Calata ponte 
Casanova 30; Stella, S. Car
lo Arena, via Foria 201; via 
Materde: 72: c s o Garibaldi 
218; Colli Aminei. Colli Ami-
nei 249; Vom. Arenella, via 
M. Piscieelli 138: via L. Gior
dano 144; via Merlian: 33! 
via D. Fontana 37: via Si
mone Martini 80; Fuorigrot
ta . p.zza Ma re'Antonio Co
lonna 21: Soccavo. via Epo-
meo 154: Pozzuoli, corso Um
berto 47; Miano. Secondiglia-
no. Ghidini, corso Secondi-
gliano 174; Posillipo. via Man
zoni 215; Bagnoli, via Acte 
28; Poggioreale. via Taddeo 
da Sessa 8: Ponticelli, via 
B. Loneo 52; Pianura, via 
Provinciale 18: Chiaiano, Ma-
rianella. Piscinola. p.zza Mu
nicipio l • Piscinola. 

N U M E R I U T I L I 
Guardia medica comunale 

gratuita, not turna, festiva. 
prefestiva, telefono 315.032. 

Ambulanza comunale gra
tui ta esclusivamente per il 
t rasporto malati Infettivi. 
servizio continuo per tu t te le 
24 ore, tei. 441.344. 

Pronto intervento sanitario 
comunale di vigilanza alimen
tare . dalle ore 4 del mat t ino 
alle 20 (festivi 8-13). telefo
no 294.014 294.202, 

Segnalazione di carenze 
lgienico-sanitarie dalle 14,10 
alle 20 (festivi 9-12). telefo
no 314.935. 

Le lettere dei nostri lettori, di interesse cittadino o regionale. 
saranno pubblicate regolarmente il mercoledì ed il venerdì di ogni 
settimana. Gli scritti, o le segnalazioni, di necessita concisi, devono 
essere indirizzate a « Voci della Citta » - Redazione «Unita» - Via Cer
vantes SS, Napoli. 

Il provveditore 
risponde 
alle accuse 
sulle 150 ore 

In relazione all'articolo ap 
parso il 24 febbraio .VJ l'Uni
tà e recante il titolo ••» Troppo 
pochi i corsi - Provveditorato 
sotto accusa per le 1S0 ore • -. 
s: preca di pubblicare quanto 
segue: 

l i E" ;! ministero della Pub 
blica Istruzione te. prec.sa 
mente. la Direzione Genera
le per l'Istruzione Secondaria 
di l. gradoi che — sulia base 
delie proposte avanzate dal 
Provveditorato secondo ìe 
istanze dei richiedenti — de 
cide l'istituzione de: corsi sta 
tali sperimentali di .->cuola 
media per lavoratori studenti. 

2» Invero — per l 'anno .->co 
lastico 1977-78 — il Ministero 
della P I . ha confermato : 
medesimi corsi dell 'anno sco 
lastico precedente. ì quali am
montano a 290 unità e non a 
60 come rilevato dall'articolo 
in questione. 

3i I corsi C R A . C . I S . sono. 
irnece. assegnati dalla Dire 
zione Generale dell'Istruzione 
Elementare dello stesso Mini
stero idi/ferente dalla Dire
zione Generale, la quale asse
gna i corsi di 150 orci e que 
sto Ufficio provinciale scola
stico, una volta ricevuta la 

assegnazione dei corsi C R A 
C I S ha cercato d: venire in
contro alle richieste che non 
ha potuto soddisfare con la 
istituzione d. corsi delle 150 
ore. facendo - nel possibile 
— in modo da collocare : 
corsi C R A C I.S nelle zone 
ove si rilevava masziore ri 
chiesta di corsi delle 150 ore 

4» E" vero che a Pianura. 
a Po22iomar.no. a P.monte, a 
S. Antonio Abate, a Card.to 
ed a Somma mancano i cor 
si delle 150 ore ma ciò è aera 
duto perché, con il numero 
dei corsi medesimi autor.zza 
ti dal Ministero, non si pote
vano adeguatamente soddisfa 
re tutte le richieste perve
nute 

5> Per quanto, poi. concer 
ne •>1n piattaforma » di ri
chieste. avanzate da: sindaca 
t:. questo Provveditorato è 
sempre disposto ad inoltrarle 
ai superiore Ministero ed. a 
tal proposito, s: precisa che 
— trattandosi d: istanze che 
soltanto :i Ministero medes: 
mo può accoeliere — sarebbe 
assai più opportuno che es=e 
venisero inquadrate in una 
serie di rivendicazioni d: ca 
rattere nazionale. 

6» Infine si deve rilevare 
che — particolarmente a San 
Giovanni a Teduccio nonché 
in molte altre scuole medie — 
si è verificato un impressio 
nante calo nella frequenza. 

Con cordiali saluti. 
7/ Provveditore agli Studi 

Luigi Maurano 

Pe r se rv iz i social i 

Nonostante il clima di intimidazione e di violenza Instau
ralo dal sindacalo autonomo CISAS e da un « Comitato di 
lotta » cui aderiscono elementi dell' • ultrasinistra », al Se
condo Policlinico sta ritornando la normalità. Ieri ha sciupo 
rato solo un numero limitato di dipendenti, mentre un gruppo 

i | di esagitati ha occupato fino alle li! le cucine. I disagi por 
I I i ricoverati, comunque, sono 
ì | stati limitati grazio aH'unpe 

ano della maj^ioran/.a de: 
lavoratori che si sono prò 
dijjati per assicurare u^ual 
mento tutti ì servizi. Infatti 
per evitare il blocco della 
cucina e della d:.stnl>u/iono 
del vitto. «li openi: dell'ut-
licio tecnico si sono olforti 
volontari per effettuare il 
trasporto de: inst i ; alla eli 
nica pediatrica, inoltre, un 
portantino da solo ha prov
veduto a rimuovere : rilutti 
in tro piani 

Si va delincando sempre 
più l'iso!.iinenlo dei promo 
tori dello sciopero corpora
tivo (tra irli obicttivi nit.it-
11 c'è la rioh.oM.i dell':* una 
tantum •> e la richiesta di 
ulteriori assunzioni i che ha 
pollato anche nll'acuirsi del 
contrasto tra la CISAS e il 
<< comitato di lotta ». Al veo 
chio poliohn.co un gruppo 
di persone .cri mattina ha 
tentato di bloccare l'ui^rcs 
so di piazza Miratila K' do 
vuta intervenire la polizia 
per garantii e il libero acces
so ai lavoratori 

Intanto si va verso una 
stretta per la stipula della 
convenzione nozione univer 
sita che dovrà redola re il 
funzionamento dei policlini
ci. Vi\ proficuo incontro si 
è .-.volto ieri matt ina su Ini 
ziativa del presidente «le! 
Consiglio regionale, compagno 
Mario Gomez. e con la par
tecipazione de! presidente 
della giunta. Russo, dell'as
sessore alla sanità Pavia, del 
presidente della V commis
sione consiliare. Carlo Ijcone. 
nonché dei capigruppo alla 
Regione (DC. PCI, PSI. 
PSDI. P i l i . PLI». i rappre 
sentant i provinciali CGIL, 
CISL. UIL e dei sindacati di 
categoria. 

I partecipanti alla riunio
ne — informa un comunica
to — hanno condannato una
nimemente le azioni di vio
lenza e le forme di lotta ve
rificatesi in questi ninnii nei 
due policlinici che di fatto 
favoriscono le forze che ila 
tempo puntano :n Campa
nia allo sfascio. I partecipan
ti. inoltre hanno ritenuto in
dispensabile la immediata 
riapertura delle trat tat ive in
terrotte duo mesi fa tra Re
gione e Università e hanno 
sollecitato il rettore Cimmn 
e il consiglio d'amministra 
zinne dell 'ateneo a definire 
entro quindici giorni Io prò 
po.-.te conclusive jx-r la con 
volizione. 

Sono s ta te ribadite le linee 
e gli aspetti più salienti su 
cui dovrà articolarci la con 
volizione, già definiti nell'or 
dine de! giorno approvato 
all 'unanimità da! consiglio 
re».onalo nella seduta del I!) 
aprilo 1077. così specificati: 1» 
nix-rtura all 'esterno adeguan
dosi agii ospedali regionali 
con la istituzione di diparti 
monti funzionanti 24 oro su 
24: 2» realizzazione di uno 
strumento che garantisca ,1 
controllo pubblico delle strut 
turo assistenziali od avvìi a 
soluzione il problema dello 
stato giuridico de! personale: 
.'tt riequilibrio, già nella fase 
transitoria. tra strutturo, 
personale o studenti dei poli
clinici. prevedendo anche in 
futuro una terza facoltà me
dica nella regione por rispon 
doro adeguatamente allo Osi 
gonzo della popolazione stu
dentesca: 4» utilizzazione del
le s t rut turo sanitario regio
nali per una formazione prò 
fe>s:ona!c de! modi'-o adegua
ta alle esigenze de! territorio 
o delia società: 5» d^torm.na
zione. nella formazione .-,pe 
< .Mistica, ti; un numero ri: 
opera 'or: sanitari adeguato 
all ' esigenze previsto dal p:a 
no sociosanra.--o 

80 milioni 
al Comune dai 

lavoratori 
Rank-Xerox 

Ottanta milioni (lei fondi 
» sociali . dei lavoratori del 
la •< Rauk \ e r o \ » di Napoli 
sono stati destinali por finali 
/iaro un a-.iln nuli ». n una 
mensa <» un altro servi/io so 
cialc elio il comune di \'a|>oli 
abbia progettato e in fase di 
roali//;»/iono. I.a significativa 
decisione •'• stata presa dal 
coordinamento sindacalo che 
ha deciso di ulili//are in qiu^ 
sto modo i fondi elio, por 1' 
incordo sindacalo Kl.M voti 
gimu accantonati por fini no 
oiali: noi mesi scorsi gli uno 
rai deirital.sider o di altro 
aziende inotaliiioecaniclio lian 
no destinata sempre al coinu^ 
no di Napoli destinandoli all' 
acquisto di nuovi autobus por 
l'ATAN. 

1 rappresentanti sindacali 
della « Hank Xerox hanno 
chiesto alla aintnitiistra/.innc 
comunale di trasmetterò loro 
la documentazione di un'uno 
ra in fase di roali/zaziono: 
l'amministrazione !ia accolto 
la richiesta e in un suo co 
inimicato sottolinea i caratto 
ri di altissimo valore sociale 
e monile di questo fattivo e 
diretto contributo doi lavora 
tori ai risanamento di Napoli. 

Sulla riforma 
dell'Università 

Positivo 
confronto 

ad Economia 
e Commercio 
Un forte ed impegnato di

battito si sta svolgendo al
l'interno della facoltà di Eco
nomia e Commercio di Na
poli sui temi del rinnova
mento dell'università. L'occa
sione è la raccolta di firme 
indetta dalla cellula della 
FGCI e da quella del PCI. 
con la quale si chiede la 
convocazione di una seduta 
pubblica del consiglio di fa
coltà per affrontare, da par 
te di tutte le componenti 
dell'ateneo, la questione del
la riforma universitaria e 
dell'ipotesi dipartimentale. 

Le adesioni all'iniziativa 
sono state massicce: sia nel 
corsi, tra gli studenti, tra I 
quali il dibattito ed il con
fronto politico si è sempre 
svolto e si sta svolgendo in 
modo democratico e civile: 
sia tra i docenti che hanno 
espresso in maggioranza la 
propria adesione all'iniziati
va. Anche il preside della 
facoltà si è dichiarato d'ac
cordo per la convocazione 
del dibattito pubblico. 

COMUNE DI CAIVAN0 
AVVISO DI GARA 

ADEGUAMENTO ED I N T E G R A Z I O ^ L 

DELLA RETE IDRICA E FOGNANTE 
E' indetto avviso di gara, con la procedura di cui 

all'art. 1 lett. « D » legge 2-2-1973 n. 14. per i lavori 
di < Adeguamento ed integrazione della rete idrica e 
fognante > di questo Comune. Importo a base d'asta 
L. 369000000. 

Termine presentazione domande: 15 giorni dalla 
pubblicazione del presente avviso sul bollettino atti 
ufficiali della Regione Campania. 

IL SINDACO 
«Raffaele Del Gaudio» 

CITTA' DI TORRE ANNUNZIATA 
Questo Comune p'eceaerà all'appalto de. la-

vo' i di comp!etàmen*o do'ì 'edif-co scolastico di 
vie GamiDa^deMa co) sstema di CJ Ì ali'art. 1, let-
:^ ra a) , della legge 2-2-1973, n. 14, cioè, me. 
dianfe licitazione crivata senza D'emissione di 
ribasso. 

L'importo a base di acpa'to è di L. 234.736.026 
finanziato con leoGe n. 641/54 e legge regio-
na !e n. 10/77. 

Le imp'ese interessate dovranno far pervenire 
domanda a coesfo Comune - Ufficio Conten-
z :cso - entro DiECI giorni dalla pubblicazione del 
presente avviso all 'Albo pretorio de! Comune. 

La presente richiesta non vincola l 'Ammini
strazione comunale. 

IL SINDACO 
Antonio Vitiello 

http://iv.Vappa.sita
http://Po22iomar.no

